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做期货心得（做期货的心得体会）

前段时间我有个朋友，说他儿子没工作，让我教他做期货。我奉劝她不要让儿子做
，如果非要做，要准备十万块钱，每年拿一万在市场来实操。输完一万这一年就不
玩了。这样坚持十年，如果十万没输完，就可以继续玩了。这十年你要养活你的儿
子，而且十年后还不一定能学成。她相信了我的话，没有让儿子学。想想十年的时
间成本，学什么不行呀？

在期货市场，每天有多少新人带着梦想而来，而又有多少人带着无限的悔恨离开。
期货行内大家都很熟悉这样一句话：如果你恨这个人，你就教他做期货，如果你爱
这个人，你也教他做期货。这里我不想说期货如何赚大钱，我想说期货残酷的一面
。

做期货的只有千分之1到2的人可以盈利，这是什么概念呢？也就是说，我国有14亿
人，里面只有不到300万人做期货，这300万人中，只有3千到6千人是可以赚钱的
，很多人进入期货市场就是踏上了一条不归路。

新人一定要谨慎进入期货市场！
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